

Evo Morales pide a secretario de la OEA evitar ser vocero de EE.UU.



La Paz, 23 ago (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, exhortó al secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, a evitar convertirse en vocero del gobierno de Estados Unidos.

Hermano Almagro no sea vocero ni operador del imperio norteamericano. Pedir intervención internacional es actitud colonial y antidemocrática, escribió el mandatario este martes en su cuenta de la red social Twitter: @evoespueblo.

La víspera, en una carta abierta al venezolano Leopoldo López, Almagro consideró injusta la sentencia en su contra, y consideró que su ratificación marcó el "hito" del final de la democracia y el Estado de derecho en el país.

El 12 de agosto, la corte de apelaciones del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela ratificó la sentencia contra López, condenado a 13 años, nueve meses y siete días de prisión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103556-evo-morales-pide-a-secretario-de-la-oea-evitar-ser-vocero-de-eeuu>



Radio Habana Cuba